

# Das Kreuz mit dem Kreuz – Rückenschmerzen erfolgreich behandeln



*Franziska Killermann-Chizzola ermöglicht Schmerzfreiheit im Alltag*

folgreichen Behandlung, in dem der exakte Beschwerdeverlauf festgestellt und Fehlhaltungen im Alltag gemeinsam analysiert werden. Das Behandlungskonzept wird daraufhin individuell zusammengestellt und der Patient erhält viele hilfreiche Anleitungen zur Bewältigung eines schmerzfreien Alltags.

Unterstützt werden die angewendeten therapeutischen Methoden durch die modernsten medizinisch-technischen Geräte, da nur diese die Voraussetzung bieten, in tiefe Gewebsschichten vorzudringen, um die Beschwerden langanhaltend und am Ort ihrer Entstehung zu beseitigen. Eine Behandlungsdauer von jeweils 90 Minuten unterstützt den Heilungsprozess zusätzlich.

Aus den verschiedensten Kliniken der gesamten Schweiz werden dem KC-Institut Patienten zugewiesen. Aufgrund des grossen Patientenaufkommens kann es daher zu längeren Wartezeiten kommen. Doch wer jahrelang mit Schmerzen durchs Leben gehen muss, akzeptiert dies gerne, wenn eine Verbesserungsmöglichkeit in Sicht ist, denn Schmerzfreiheit im Alltag bleibt immer das primäre Ziel von Franziska Killermann-Chizzola.

**Aufrecht durchs Leben zu gehen ist nicht immer einfach. Rückenschmerzen, blockierte Schultern und Ziehen im Steiss sind häufige Beschwerden, über die viele nicht mehr klagen, da es immer heisst, man könne ausser dauerhaft Tabletten zu nehmen nichts mehr machen.**

Dass das Leben nicht so schmerzhaft sein muss, zeigen die Behandlungserfolge der Diplom Ergotherapeutin Franziska Killermann-Chizzola BSc, die sich mit aller Kraft für die Beseitigung solcher und ähnlicher Beschwerden seit über 18 Jahren einsetzt. Ein gutes Gespräch ist der Beginn einer er-

**Infos und Anmeldung:  
Telefon 043 928 25 41  
[www.kc-institut.ch](http://www.kc-institut.ch)**